



La Universidad participa en un proyecto de ámbito internacional para evaluar la calidad docente

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca participa en un proyecto, encabezado por la Universidad de Valladolid y, en el que también están presentes proyecto que desarrolla con cinco universidades españolas más -Burgos, León, Deusto, Castilla-La Mancha, Valencia- y dos instituciones de Chile y Dinamarca (la Universidad de Talca y el University Collage Capital) para analizar las herramientas de evaluación de la calidad docente. Para

ello, revisarán estos sistemas mediante contrastes con los estándares internacionales de excelencia y elaborarán una propuesta, que verá la luz después del verano.

En este sentido, el vicerrector de Docencia de la Universidad de Valladolid, José María Marbán, presentó ayer el proyecto *Análisis de las herramientas de evaluación de la calidad docente mediante contrastes basados en estándares internacionales de excelencia*, que cuenta con una subvención de 24.150 euros del Ministerio de Educación. Este fin

de semana se celebra la primera reunión del grupo de trabajo que prevé tener los informes finales en septiembre y octubre.

El objetivo es que estas instituciones académicas sirvan de "espejo" en el que se puedan mirar otras para también renovar sus sistemas de evaluación docente y armonizarlos con estándares internacionales. Un proceso que debe llevar a "armonizar" los modelos, al igual que se está haciendo con las titulaciones, indicó Marbán. ■